



RALLY MASTERS SHOW 2016

Международное соревнование
20-24 апреля 2016г.



Date:	20 April 2016	Time:	18:00 hrs
Дата:	20 Апреля 2016	Время:	18:00
Subject:	Bulletin #1	Document No.	1:2
Предмет:	Бюллетень #1	Документ №	1:2
From:	Organizer		
От:	Организатора		
To:	All Competitors/Crew Members		
Кому:	Всем Участникам соревнования		
Number of pages:	1	Attachments:	1
Количество страниц:	1	Приложения:	1

- Supplementary Regulations p. 2.7 / Изменения в п. 2.7 Дополнительного Регламента

Chief Scrutineer	– Maxim BRUSNIKIN	– Egor DUBININ
Старший технический контролер	– Максим БРУСНИКИН	– Егор ДУБИНИН
Chief Medical Officer	– Sergey PANIYANTS	– Andrey CHERNIN
Главный Врач	– Сергей ПАНИЯНЦ	– Андрей ЧЕРНИН
Deputy CRO	– Harold MAMAEV	– Alla SLAPOVSKAYA
Помощник судьи при участниках	– Фарольд МАМАЕВ	– Алла СЛАПОВСКАЯ
- SSS length and corresponding liaison distances are specified. Final Itinerary is published in the Road Book.
Уточняются: длина ССУ и соответствующие дистанции связи. Уточненный маршрутный лист ралли опубликован в Дорожной Книге.
- Scrutineering Shedule published in the Appendix 1 to this Bulletin.
Время прохождения Технической Инспекции публикуется в Приложении 1 к данному Бюллетеню.
- Drivers should be present at pre-start medical check with passport or other ID document.
На предстартовом медицинском осмотре Водители должны предоставить паспорт или иной документ, удостоверяющий личность.
- Passage control will be done by Judges of fact. List of Judges of fact published:
Контроль прохождения дистанции осуществляется при помощи судей факта. Публикуется список судей факта:
 - Oleg CHERNITENKO / Олег ЧЕРНИТЕНКО
 - Alexey ZYUKOV / Алексей ЗЮКОВ
 - Oleg SHITIKOV / Олег ШИТИКОВ
 - Dmitriy GOLUBKOV / Дмитрий ГОЛУБКОВ
- For the purpose of safe passage of the Barriers Organiser imposes yellow-black alarm flags. Intensive waving with yellow-black flag by the marshal wearing distinctive jacket means that configuration of the Barrier has been changed. On passing displayed yellow-black flag the driver must reduce speed, should be ready to stop and follow instructions of marshals.
С целью обеспечения безопасности прохождения ретардеров Организатор вводит флаговую сигнализацию с применением желто-черных флагов. Интенсивные взмахи желто-черным флагом судьей, одетым в отличительный жилет, означают, что конфигурация ретардера изменена. Экипажам следует снизить скорость и быть готовым к полной остановке.

Moscow 20.04.2016 / г. Москва, 20.04.2016

Organizer / Организатор

RAF Approved / Согласовано с Комитетом Ралли РФ



RALLY MASTERS SHOW 2016

Международное соревнование
20-24 апреля 2016г.



APPENDIX 1 / ПРИЛОЖЕНИЕ 1
to the Bulletin No. 1 from 20.04.2016
к Бюллетеню №1 от 20.04.2016

Время явки на Техническую Инспекцию	
Arrival time to pre event scrutineering	
1	13:00
2	13:10
3	13:20
4	13:30
5	13:40
6	13:50
7	14:00
8	14:10
9	14:20
10	14:30
11	14:40
12	14:50
14	15:00
15	15:00
16	15:10
17	15:20
18	15:30
19	15:40
20	15:50
21	16:00
22	16:05
23	16:10
24	16:15
25	16:20
26	16:25
27	16:30
28	16:35
29	16:40
30	16:45
Исправление замечаний / Recheck	17:00-18:00